

## **Pressemitteilung**

### **Jens Bratherig folgt auf Günter Günnemann**

Verwaltungsrat der Kreissparkasse Syke wählt einstimmig neuen  
Vorstandsvorsitzenden ab 2020

*(Foto v.l.n.r.: Vorstandsvorsitzender Günter Günnemann, Landrat Cord Bockhop,  
Jens Bratherig, Vorstandsmitglied Olaf Meyer-Runnebohm)*

Die Kreissparkasse Syke stellt die Weichen für die Zukunft. Jens Bratherig wurde am Montag, den 18. März 2019 vom Verwaltungsrat einstimmig zum neuen Vorstandsvorsitzenden gewählt. Er folgt damit auf den jetzigen Vorstandsvorsitzenden Günter Günnemann, der nach rund 8 Jahren in dieser Position und insgesamt fast 30 Jahren im Vorstand der Kreissparkasse Syke zum Ende des Jahres 2019 in den Ruhestand tritt. Jens Bratherig ist zurzeit stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hannover und übernimmt seine neue Aufgabe in Syke zum 01.01.2020.

Die Suche nach einem Nachfolger war schneller beendet als ursprünglich erwartet. Günter Günnemann hatte den Verwaltungsrat erst vor wenigen Wochen darum gebeten, ihn aus persönlichen Gründen vorzeitig in den Ruhestand zu versetzen. „Ich bin sehr froh, dass wir nun eine sehr gute Lösung für die Zukunft gefunden haben“, sagt Günter Günnemann, der den Kontakt in die Landeshauptstadt gesucht hatte.

---

Für weitere Fragen:

Kreissparkasse Syke  
Mühlendamm 4 | 28857 Syke

Dennis Landt  
Telefon: 04242 161 282  
E-Mail: [Dennis.Landt@ksk-syke.de](mailto:Dennis.Landt@ksk-syke.de)

---

Syke, 19. März 2019